

COMUNICADO DE PRENSA HUELGA MÉDICA DE ATENCIÓN PRIMARIA 23E

VALORACIÓN DE LA JORNADA Y DEL SEGUIMIENTO

La Huelga médica de Atención primaria ha transcurrido de hoy sin incidentes por parte de los pacientes salvo alguna queja por tener que demorar la cita a otro día cuando su problema no era indemorable y, por tanto, susceptible de ser atendido como servicios mínimos. Reiteramos nuestras disculpas por las molestias que estemos causando, esperamos que la huelga redundará en beneficios para todos en un tiempo breve porque se ejecuten planes por parte del Servicio Andaluz de Salud que así lo posibiliten.

Hemos recibido numerosas quejas de centros de salud donde se está obligando de formas diversas a los compañeros de mínimos a cumplir con este cometido y, además, a atender toda su agenda programada como si no estuviéramos en huelga. Esta situación, además de incrementar el volumen de trabajo que ya tenemos de forma habitual y que nos ha llevado a la huelga, dificulta la visibilización de la misma, y contradice el acuerdo acordado con el SAS (se adjunta para su comprobación). Estas órdenes se están materializando a través de jefes de grupo administrativo, órdenes verbales de directores e incluso instrucciones desde el Distrito Sanitario para todos los centros (Distrito Bahía de Cádiz). Estos problemas están siendo notificados desde Almería, Huelva y, sobre todo, Cádiz.

También tenemos quejas de nombramientos de un número de mínimos superior al establecido en el acuerdo, en especial en el caso de pediatría y centros con un número pequeño de médicos. También de nombramiento de mínimos a huelguistas sin tener en cuenta que hay suficientes médicos en ese centro que no secundan la huelga y los mínimos estarían ya perfectamente cubiertos.

Todas estas situaciones han sido comunicadas por registro a la Consejería y esperamos una respuesta rápida que solucione estos problemas que están contribuyendo a minimizar nuestra huelga.

En cuanto al seguimiento, nuestras cifras revelan un seguimiento mayor a las que maneja y publica la Consejería de Salud. Los centros y profesionales que la están secundando se mantienen e incluso se han incrementado en algunas provincias. La provincia que más secunda la huelga sigue siendo Cádiz cuyo seguimiento ha subido significativamente. En Córdoba y Sevilla repiten varios centros con seguimiento al 100% (como Alcalá del Río, Burguillos, Palma del Río y casi Isla Mayor) y hay centros con buen seguimiento en el resto de las provincias salvo, nuevamente, Jaén.

La Consejera sólo habla en los medios de comunicación de negociaciones intensas con el otro sindicato médico existente en Andalucía para evitar una huelga que aún no se ha materializado y que es sólo de 12 horas, y obvia que hay más organizaciones sindicales y médicos en Andalucía a los que no escucha.

Andalucía, a 23 de enero de 2023

Comité de Huelga del SMP